

Distrito Escolar Unificado de Woodland (WJUSD)
Programa de Educación Migrante
435 Sixth St. Woodland, CA 95695
Junta Informativa del Comité de Asesor de Padres Migrantes (PAC)
Martes 10 de octubre, 2023, 6:00 p.m.

MINUTAS

1. Bienvenida y presentaciones de los miembros: Oficial de PAC

Araceli Oliva dio la bienvenida a todos los presentes a las 6:06 pm.

Padres Presentes: Laura Lopez Pimentel Rosa Bautista (Oficial PAC), Araceli Oliva (Oficial PAC), Hermalinda Alfaro, Ana Santana

Personal del Distrito Presente: Jackie Bautista, Lorena Garcia, Christen Campos, Danielle Sharp

Personal de la Región 2 Presente: Lourdes Garcia

Invitado de la Comunidad: Cesar Novelo

2. Comunicado sobre el nuevo formato de PAC- Mesa Redonda: Jackie Bautista

Jackie Bautista nos comunicó el nuevo formato de PAC elegidos por nuestros miembros de PAC durante la junta de PAC en septiembre. Nuestras reuniones serán en el formato de una mesa redonda en donde una de las oficiales de PAC que está presente, podrá facilitar la junta y no tendrán títulos para sus puestos en el comité.

3. Aprobación de la revisión y minutas: Oficial de PAC

No hubo revisión en la agenda. Araceli Oliva pidió aprobación de las minutas y Hermalinda Alfaro dio la primera moción para aprobar las minutas, secundada por Araceli Oliva. La moción pasó y se aprobaron las minutas.

4. Aprobación de la Agenda: Oficial de PAC

Araceli Oliva leyó la agenda y pidió la aprobación de la agenda. Rosa Bautista dio la primera moción para aprobar la agenda, secundada por Araceli Oliva. La moción pasó y se aprobó la agenda.

5. Actividad de Rompe-hielo- Actividad de Conexión: ¿Donde viajaría si el dinero no fuera una barrera?: Jackie Bautista

Jackie Bautista hizo una actividad de rompehielos donde los padres y personal presentes compartieron dónde viajarían si el dinero no fuera una barrera. Todos los presentes participaron en la actividad y la mayoría eligieron lugares en México que quisieran viajar y conocer.

6. Anuncios del Distrito: Jackie Bautista

Jackie Bautista nos reiteró la importancia de la comunicación entre nuestras familias, escuelas y el distrito. Nos compartió una situación que ocurrió la semana pasada donde algunas de nuestras familias migrantes le pidieron ayuda porque no entraban las llamadas a las escuelas y al distrito. Debido a esta comunicación, Jackie pudo compartir el problema al distrito y a las escuelas. Nuestro departamento de tecnología investigó el problema y se dieron cuenta que si había un problema en donde las familias que usan AT & T no podían hacer llamadas a nuestras escuelas y al distrito. Nuestro departamento de tecnología pudo trabajar con AT & T y nuestra compañía de teléfono para resolver el problema. Nos dijo que gracias a esta comunicación de nuestras familias, este problema salió a la luz y se solucionó.

7. Anuncios de la Región: Lourdes Garcia

Lourdes Garcia nos compartió información de las academias en inglés y matemáticas, virtualmente desde preescolar

hasta el grado 8. Estrés la importancia de la participación en estas academias.

8. Negocios Anteriores- Temas Elegidos por Encuesta y Información Programa Expanded Minds: Jackie Bautista

Jackie Bautista nos compartió los temas elegidos por la encuesta de necesidades que se dio en la junta de PAC en septiembre. Los temas elegidos: Salud Mental; Mejorar las habilidades de la crianza; Conocer mis derechos como padres; Acoso- "Bullying"

Jackie Bautista también nos compartió información sobre el programa después de escuela - Expanded Minds debido a una de las preguntas que se hizo de una de nuestros miembros de nuestro comité PAC en la reunión anterior. Jackie pudo hablar con Yvonne Ponce Rodriguez, nuestra tutora del programa migrante y tutora para los estudiantes que participan en el programa Expanded Minds después de escuela en la Prairie. Yvonne pudo confirmar que el programa Expanded Minds trata de que los niños no estén expuestos al sol durante días muy calurosos. El personal de Expanded Minds trata de mantener a los estudiantes dentro de la cafetería o los salones para disminuir el tiempo afuera cuando el clima es extremo.

9. Negocios Nuevos: Presentación - Mejorar las habilidades de la crianza: Cesar Novelo

Cesar Novelo de Servicios de Salud para Familias en Vallejo del condado de Solano, nos compartió información sobre cómo los padres podemos mejorar las habilidades de la crianza de nuestros hijos. Nos compartió que la comunicación, respeto y amor entre ambos es importante pero lo más importante es "Estar en la misma página." También nos reiteró la importancia de como padres, debemos de ser "metiches" con nuestros hijos y saber e investigar en todo lo que ellos andan para poder mejor apoyarlos. Platicó de cómo también es importante "Confiar, pero verificar" en nuestros hijos similar a lo que decía el presidente Ronald Reagan. Compartió que la etapa más difícil es la edad de "Junior High- etapa de la escuela secundaria" - los estudiantes están expuestos a las drogas, el sexo, y también los amigos "buenos y malos." Al final nos dijo que debemos de tener planes para poder actuar como padres y crear un vínculo de comunicación que nos ayude a navegar una relación saludable con nuestros hijos y la familia.

10. Compartir Un Recurso Comunitario: Padres de familia PAC/ Personal

Lourdes Garcia compartió varios recursos comunitarios que van a tomar lugar muy pronto: Feria de octubre- Día de los Muertos el 27 de octubre; Grupo de Duelo en español por Communicare, Clase de Diabetes (Octubre 2022- Marzo 2023) y Clases de Inglés- En línea y presenciales; "Toys for Tots" el 24 de noviembre de 9:00 am -4:00 pm; Feria de Salud - Consulado de México en Sacramento.

Lourdes compartió información sobre una encuesta que está haciendo Esmeralda Garza del condado de Yolo. Necesita el condado la participación de nuestras familias migrantes para poder planear recursos que van a ayudar a nuestras familias. Quieren saber cuáles son las necesidades en estos momentos de nuestras familias que trabajan en la agricultura.

También compartió Lourdes que está tomando referencias para el programa "Sonrisas para niños."

Si tienen alguna pregunta sobre uno de estos recursos, favor de comunicarse con Lourdes.

11. Comentario Público: Padres de familia PAC/ Personal

No hubo. Las familias tuvieron preguntas individuales sobre hotspots y ayuda para completar el nuevo FAFSA.

12. Cerrar la Reunión: Fecha de la próxima reunión- 14 de noviembre 2023 - Oficial de PAC

Araceli Oliva dio cierre a la reunión a las 7:21 pm.